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Abstract (en)
The device has a grenade (8) including a projecting element (10) and another projecting element respectively cooperating with openings (6, 7). The
projecting elements, the openings and end portions (4b) of one of cranks (4, 5) are shaped in a manner such that the elements are introduced into
the openings when a movable rod (14b) is extended in a plane (P) passing through a longitudinal axis (X) of a shaft (1) and the cranks, and are
maintained in the openings after rotation of bar portions (9) in the openings at an angle between 30 and 150 degrees with respect to an axis of the
bar portions. An independent claim is also included for an electric switchgear.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de commande d'au moins un contact mobile comportant pour chacun des contacts mobiles, une
grenade reliant mécaniquement la tige d'entraînement du contact mobile à un levier de transmission relié mécaniquement à un arbre, cette
grenade (8) présentant une forme de portion de barre (9) et comportant, à ses deux extrémités opposées, un élément en saillie (10,11), ces
deux éléments étant destinés à coopérer respectivement avec des ouvertures (6,7) prévues respectivement dans deux parties d'extrémités (4b)
appartenant respectivement à deux manivelles (4,5), ces éléments en saillie (10,11), ces ouvertures (6,7) et les parties d'extrémité précitées (4b)
étant conformés de telle manière que ces éléments en saillie (10,11) puissent être introduits dans les ouvertures (6,7) lorsque la (les) tige(s) (14b)
s'étende(nt) dans le plan passant par l'axe longitudinal X de l'arbre (1) et les manivelles (4,5) du (des) levier(s) de transmission, et soient maintenus
dans lesdites ouvertures après rotation de la (des) portions de barre(s) (9) dans lesdites ouvertures (6,7) d'un angle compris entre 30° et 150°.
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